
Beschluss: 
 
Wie zu TOP 3. beschlossen, wird die Große Anfrage des Ratsherrn Delfs betr. den Weih-
nachtsmarkt und das Karussell „Supertruck“ als dringliche Anfrage auf der Tagesordnung 
ergänzt. 
 
Ratsherr Delfs bringt die Anfrage ein. 
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Oberbürgermeister Dr. Tauras beantwortet. 
 
Im Rahmen der Aussprache kritisiert Ratsherr Delfs, dass nicht in ausreichendem Maße an 
die Belange von Kindern gedacht werde. Es sei versäumt worden, sich rechtzeitig um eine 
Lösung im Sinne der Kinder zu bemühen. 
 


